
 

AJUNTAMENT DE MISLATA 
Pl. De la Constitució, 8 

46920 MISLATA (VALÈNCIA) 
WWW.mislata.es 

 

 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL 
 

 
Lugar: Videoconferencia 
Día celebración: martes, 8 de septiembre de 2020  Hora: 13:30 horas  
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez  (presidente) 
Fernando Gandía Escorihuela  
Javier Gil Marín 
José María González Murgui 
José Luis García García 
José Francisco Herrero Monzó 
Ximo Moreno Porcal 
Carmen Lapeña Bueno 
Francisco José Oliva Diaz 
Martín Pérez Leal 
 
Álvaro Jesús Galán Leal (se incorpora en la parte de control) 
 

Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 
 
 
PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 
 
 
PRIMERO.  Aprobación del acta de fecha 27 de julio de 2020. 
Se aprueba por unanimidad. 
 

SEGUNDO.  Modificación parcial de plantilla y RPT ejercicio 2020 (EXPT 
515749T). 

Alfredo Catalá expone que este punto ya se abordó en la Comisión de julio, última 
celebrada; presentadas alegaciones, procede resolverlas constando los informes en 
el expediente que proponen su desestimación y ha de volver a pasar por Pleno. 

Javier Gil manifiesta que tiene dudas jurídicas y que se abstendrá. José M González 
Murgui manifiesta voto a favor, como ya hizo en el Pleno precedente; Fernando 
Gandía anuncia abstención para mejor estudio, estando ausente el representante de 
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Vox con lo que se dictamina favorablemente este punto con el voto a favor del 
Grupo Socialista y Ciudadanos y la abstención de Compromís y PP. 
 
 
TERCERO. Moción del Grupo Popular de Mislata para la incorporación de una 
enfermera o enfermero escolar en los centros educativos del municipio (EXPT: 
550565Z). 
Fernando Gandía expone que los profesores tienen su función y no es cubrir tareas 
sanitarias y es necesario en la situación actual. Se abstienen Compromís y PSOE y 
votan a favor PP y Ciudadanos. 
 
 
 
CONTROL. Ruegos y preguntas. 
 

• Alfredo Catalá contesta a Compromís que los datos de los asistentes a la 
piscina de verano, y la comparación con el año pasado se deben facilitar en 
Cultura. 

• Explica en cuanto a las ayudas al Comercio, que se han presentado 240 
solicitudes y de 61 ya hay Decreto; el resto, si deben subsanar se han emitido 
requerimientos y los que cumplan los requisitos se irán completando y 
haciendo Decretos de concesión. 
Se incorpora el representante de Vox. 
Fernando Gandía insistió en aquellos que no tienen local en planta baja y no 
entran en las ayudas; Alfredo comenta que la problemática se suscita por no 
poder distinguir si es domicilio, no obstante, no se descarta nueva 
convocatoria con diferentes características y requisitos. 

 
 
 

� El grupo Compromís pregunta acerca de los accesos a los colegios y la 
vigilancia por protección civil, si es generalizada o sólo en algunos; el 
Presidente dice que lo consultará en Seguridad Ciudadana. En cuanto a las 
pruebas del Covid a los ciudadanos, en algunos municipios se ha habilitado el 
parking para la espera en los vehículos y evitar que se espere en la vía pública, 
facilitando que se mantengan medidas de seguridad. También se consultará. 
En cuanto a los mayores, parece que existen casos de estafas y se solicitan 
datos y se demanda la ampliación del menjar a casa a este colectivo; por fin, 
se pregunta acerca de las solicitudes de ayudas sociales y los datos de los 
primeros trimestres de 2019 y 2020 para comparar. 
 

� José María González no tiene preguntas. 
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� El grupo Vox tampoco tiene preguntas. 
� Por el grupo Partido Popular, Fernando Gandía plantea las siguientes 

cuestiones: 
- Plan Social de Empleo, que concluía plazo de presentación el pasado 27 

de agosto: solicitudes, inicio relación laboral, áreas en que van a trabajar, 
tiempo de duración y si se ha incrementado la dotación en este ejercicio. 
Alfredo Catalá contesta que han sido alrededor de 140 solicitudes, que 
son tres meses de contrato, a iniciar cuando el proceso administrativo 
finalice y que desempeñarán trabajos en Nemasa; no obstante, toda la 
información, incluida la dotación, puede verse en las bases de la 
convocatoria. 

- Mercado tradicional y ambulante: medidas adoptadas hasta el momento, 
si está prevista la recuperación del aforo, si se ha previsto alguna iniciativa 
fiscal o ayudas para paliar la incidencia de la pérdida de ingresosy qué 
previsiones existen para los próximos meses. Alfredo comenta que las 
medidas son para garantizar la distancia. 

- Respecto a las viviendas propiedad del Ayuntamiento, variaciones 
respecto a la legislatura anterior, nómina de la relación de propiedades a 
fecha agosto de 2020; si alguna ha sido destinada a dar cobijo a alguna 
familia afectada por la crisis sanitaria y económica provocada por el Covid. 
Pregunta asimismo si el gobierno tiene en mente destinarlas a algún uso 
próximamente, y si estamos al corriente en las derramas ordinarias o 
especiales que se hayan producido. 

- Existencia de algún caso de ocupación ilegal en Mislata y si existe en su 
caso algún protocolo de actuación. 

- Cual es la problemática de los ambulatorios y quejas de los vecinos en 
redes sociales, si ha existido algún contacto con la Consellería para valorar 
la situación y si se ha dado alguna respuesta por parte del Consell. 

- Respecto al Hospital Militar y la denuncia aparecida en la Cadena Ser 
destacando la presencia de cucarachas, chinches, murciélagos y gatos 
sarnosos, actuación del gobierno municipal en este caso. 

- Solicita actas de las Áreas Informativas de Interior desde julio de 2019. 
- En referencia al Covid, pregunta si se ha recuperado ya el funcionamiento 

habitual de los trabajadores municipales tras el confinamiento por 
completo; si se plantea algún tipo de situación especial en los próximos 
meses; cuánto ha mejorado la plantilla de la Policía Local este año y si 
están realizando acciones especiales, junto a protección civil, y cuáles; 
medidas especiales en los diferentes Centros Municipales, y si existe 
previsión de realizar pruebas de detección del Covid a algún colectivo más 
allá de los trabajadores municipales. 

- Problemática si la hubiere en el parque infantil de Príncipe de Asturias, y a 
qué es debido, garantía y coste y previsión de resolución. 
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- En cuanto a la Casa de la Dona, si se mantienen todos los servicios con 
atención a la ciudadanía y cómo se presta el servicio de atención a las 
víctimas de violencia de género y si este servicio lo presta el 
Ayuntamiento o la Generalitat. Actividades previstas para otoño, si se 
mantienen y se prevén realizar. 

- En cuanto a las ayudas al comercio, que ya se ha contestado. 
- Qué finalidad va a dar el Ayuntamiento a los 15.000 euros del programa 

WIFI4U de la Unión Europea. 
 
 
 
No habiendo otros asuntos, a las 14.50 horas se levanta la sesión, de la que se 
extiende la presente acta. 
 
 
 
EL PRESIDENTE       LA SECRETARIA 

LOS CONCEJALES 
 
 


